



三つ柏

— MITSU KASHIWA NO.45 —

令和4年2月22日発行

児童会のあいさつ運動、行われました

仙北市は、あいさつ日本一を目指しているようですが、我が校の児童会でも長い休み時間に各学級の日直さんが集まって学校を一周し、みんなにあいさつをしています。この写真は、15日の当番が校長に「こんにちは」と、あいさつをしているところです。あいさつは、コミュニケーションの基本でとても大切です。もっとあいさつが響くようにしようという子どもたちの気持ちが、うれしいです。



今年度最後の学習参観、いかがでしたか？



18日に参観が行われました。普段の年であれば、楽しみ会的なものが行われたりするのですが、今回は控えめました。今は、子どもたち同士でも過度な接近や大声を出すことができませんし、保護者の皆様とも過度なコミュニケーションをとれないからです。

普段通りの授業が多かったと思いますが、それにより、子どもたちの成長が見られたのではないのでしょうか。下の用紙を使って、感想をお寄せいただけたらうれしいです。

菅さん、今年も美味しいイチゴ、ありがとうございました

本場、栃木の「あまおう」の甘い香りが教室いっぱいに広がりました。デザートとして、みんなで美味しくいただきました。S様には毎年、書籍だけでなく果物もいただいています。感謝の思いでいっぱいです。



2月 PTA 感想用紙

氏名

児童名
